

«Le gouvernement du président Patricio Aylwin est déterminé à maintenir une économie de marché au Chili, a fait observer le Ministre, et les sociétés représentant les intérêts commerciaux du Canada y ont multiplié leurs activités en étroite collaboration avec le secteur privé chilien.»

En 1991, le Gouvernement du Canada a signé un accord de coopération économique avec le Chili, et la Société pour l'expansion des exportations (SEE) encourage les exportations canadiennes en accordant une aide financière à des clients tant du secteur public que privé.

La délégation canadienne à EXPOMIN occupera deux pavillons dans le complexe de la foire commerciale internationale de Santiago. De plus, le Canada donnera simultanément d'importantes présentations techniques dans un autre symposium, qui lui permettra de faire connaître aux spécialistes locaux et régionaux les progrès technologiques dans le secteur minier canadien.

Si vous désirez plus de précisions sur EXPOMIN 92 ou sur toute autre activité organisée au Chili ou dans d'autres pays d'Amérique latine pour promouvoir l'industrie minière, veuillez communiquer avec la Direction du commerce avec l'Amérique latine et les Antilles, d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC), téléphone : (613) 996-5358, télécopieur : (613) 943-8806.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874